

*Für alle Kinder ab sechs Jahren aus der Gemeinde Remlingen-Semmenstedt:*

## Osterferienaktion: Kreatives Basteln und leckeres Backen

**Remlingen.** Die Ehrenamtlichen der Freiwilligenagentur Elm-Asse organisieren in den Osterferien erneut zwei Nachmittage, an denen alle Kinder ab sechs Jahren aus der Gemeinde Remlingen-Semmenstedt die Möglichkeit haben, gemeinsam kreativ zu werden und köstliche Leckereien zu backen.

Am 21. März findet in Klein Biewende in der Zeit von 15 bis 17 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus (Schulstraße 4, Klein Biewende) ein Nachmittag voller Osterbastelspaß statt. Unter der Anleitung der Ehrenamtlichen haben die Kinder die Gelegenheit, zu Ostern die ersten Osterpräsente für die Familie und Freunde zu basteln. Mit einer Vielzahl an bunten Ostermotiven und farbenfrohen Federn werden die Werke der Kinder ausgeschmückt.

In der darauffolgenden Woche,

am 28. März, findet in Remlingen ebenfalls von 15 bis 17 Uhr ein weiteres Highlight statt – das Osterbacken. Hierzu laden die Ehrenamtlichen die Kinder in der Schulküche (Schöppenstedter Straße 44, Remlingen) dazu ein, zusammen traditionelle Osterspe-

zialitäten zuzubereiten. Von Hefezöpfen bis hin zu gefärbten Eiern können die Kinder Verschiedenes zubereiten und sich so auf die bevorstehenden Feiertage einstimmen.

Die Ehrenamtlichen möchten den Kindern durch die Bastel- und

Backaktion eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung am Nachmittag in den Ferien vor Ort bieten und gleichzeitig zum Gemeinschaftsgefühl sowie zur Aktivität im Dorf beitragen. So können die Kinder direkt vor der eigenen Haustür Angebote wahrnehmen.

An beiden Nachmittagen ist die Teilnahme kostenlos. Damit genügend Materialien und Lebensmittel vorhanden sind, ist eine vorherige Anmeldung bis zum 17. März erforderlich. Die Anmeldung ist sowohl für beide Aktionen als auch für eine einzelne Aktion möglich.

Anmeldungen werden bei der Freiwilligenagentur Elm-Asse per E-Mail an [info@engagiert-elm.de](mailto:info@engagiert-elm.de) oder telefonisch unter 05336/9489500 entgegengenommen.



Schon im Vorjahr wurde gemeinsam in der Schulküche gebacken.

Foto: privat